

スポGOMI × 環境省エコ・ファースト in TOKYO 池袋

2024年1月27日(土)、環境省エコ・ファースト制度を普及啓発するイベント「スポGOMI ×環境省エコ・ファースト in TOKYO 池袋」が開催され、当センターは環境省より委託を受け、本イベントの運営を担いました。

本イベントでは特に若い世代へエコ・ファースト企業の取組みを知ってもらおうと、

- ① ごみ拾いとスポーツを融合させた競技「スポごみ」
 - ② エコ・ファースト企業の取組みを紹介するシンポジウム
- を行いました。

社会人と学生合わせて約123名が参加し、お互いの交流の場となりました。

エコ・ファースト制度及び本イベントの詳細は[こちら](#)



参加者の声

留学生にはスゴGOMIに参加した感想を、スゴGOMI優勝チームと大学生には環境省エコ・ファースト制度について本イベントを通じた感想をそれぞれ伺いました。

留学生

- ・分別をより意識するようになり、今後の大学生活でも意識できると思う
- ・環境への自主的な活動に参加できてよかった
- ・会場の近くに住んでいるが、こんなにゴミがあるとは知らなかった
- ・花壇の間にこんなにゴミがあるとは思わなかった



スゴGOMI 優勝チーム

- ・これまで環境に対する取組みを企業として行ってきたが、その方向性が合っていることを再認識した
- ・エコ・ファースト企業の取組みを知ることができたので、これからは他企業とのパートナーシップ構築に取り組みたい
- ・エコ・ファースト制度に申請したい



大学生

- ・エコ・ファースト企業について知らなかった。普段授業で企業の方の話を直接聞く機会がないため、新しい発見があった
- ・特に静脈産業の企業の話聞く機会がなく、今回エコ・ファースト企業の話聞いて良かった

